



はないっぽい

福山市立加茂小学校
1学年通信 No.13
2025年(令和7年)9月26日

参観日ありがとうございました。

19日の参観日には、多くの保護者の皆様に来校して頂きましてありがとうございました。子ども達は緊張しながらもおうちの方にっこい姿を見てもらいたいと張り切って学習に取り組んでいました。

図画工作科の絵の具の使い方の学習でしたが、学習だけでなくきまりや使い方をしっかり聞くことができているか、周りの様子を見て片付けや移動ができるかなど、生活面での成長もお家の人に見ていただくことができたでしょうか。

10月には、音楽発表会も控えております。練習にも少しずつ熱が入ってきています。



KAMO みんなの運動会のお知らせ

日 時： 9月28日(日) 9:00～14:30(午前の部終了次第解散)

服 装： 体操服・赤白帽子

持ち物： 水筒・ハンカチ・ティッシュ

★連絡帳や宿題は、持ってきません。

★登校班で通常通り登校します。



★昼食前に解散します。下校はコース別下校となります。

★午後から運動会に参加する場合や、いつもと違うコース、お迎えの場合は児童と下校の仕方について話し合っておいてください。お迎えの場合、駐車スペースはありませんのでご注意ください。

★28日が中止の場合は、29日が授業日となります。お弁当を持参してください。

連絡帳に29日の時間割も書いています。14時15分下校(5校時まで)です。

1年生の出場種目

3番 ゴールにむかってラン！ラン！ラン！

6番 くぐってとんでころがって

最後まで楽しく走ります！
背の順の並びで走ります。

★おねがい★

★算数科では「かたちあそび」という学習があります。この単元では、身の回りの箱を使っての学習を予定しています。算数科教科書の例を参考にして頂きお菓子やティッシュ、食べ物の空き箱等を持たせてください。大きな箱より、手でつかみやすい箱がよいです。

また、空き箱は、図画工作科、生活科でも使います。たくさんあればあるだけ学びにつながります。無理のない範囲でご協力をお願いします。



★11月に年長の園児を招待して、秋のわくわくフェスティバルを行います。

木の実や葉っぱなど、秋の自然のものを使った、楽しいおもちゃや遊びを考えています。

今年は特に暑いのでどんぐりや紅葉がなかなか見つからないかもしれません、お家の周りなどで見つけたら拾って持ってくるよう子どもたちにも話しています。ご協力お願い致します。

★なわとびを、2学期の終わりごろから体育の授業で使う予定です。

先日お配りした学用品購入クラウドサービス「こねっと」のご案内から登録していただいた方は、そちらから購入していただいても結構です。登録されていない方は、本日お配りしている封筒に代金を入れて学校へ持たせてください。締め切りは10月3日（金）です。

尚、今お持ちのものや、お店で購入していただいたものを使っても構いません。

★漢字の宿題について…漢字の宿題の方法を学校でも確認していますが、まだ難しい児童もいるようです。画数が少ない1年生のうちに定着できるようにお家でもご協力お願い致します。

★おんどく・けいさんがんばりカードについて…音読や計算カードの練習を頑張る児童が増えてきました。「答えるのが速くなった。」「音読、お話を全部読んできたよ。」など、自分の成長に気付いて積極的に取り組んで自信をつけています。更に意欲を向上させるため、おんどく・けいさんがんばりカードを連絡帳の表紙の裏に貼っています。音読・計算どちらをしたか〇で囲んでいただいて、日付とサイン（押印）をお願いします。お店のポイントカードのようにして、子どもたちには全部溜まると何か良いことがあるかも…と話しています。このがんばりカードは強制ではありません。必ずお家の方が聞いていただいて、サインをするようお願い致します。